

SAFETY PRECAUTIONS:**احتياطات الأمان :**

- تجنب الأكل أو الشرب أو التدخين أثناء الرش .
- تجنب لمس المركزز للعينين أو الجلد.
- بعد كل عملية رش اغسل اليدين والأجزاء المكشوفة من الجسم جيدا .

Avoid eating, drinking or smoking during sparying .

Avoid any contact of the concentrate with the eye or skin .

Aftre each spraying wash the hands and any exposed part of the body the body thoroughly .

WARNING PHRASES:**إشارات تحذيرية :**

- تجنب تلوث الطعام والأعلاف ومياه الشرب.
- اغسل المعدات بعد الاستخدام.
- لا تستخدم العبوات الفارغة لأي أغراض أخرى.

Avoid contamination of food, feed, drinking water.

Wash equipment after use.

Do not use empty containers for any other purposes.

FIRST AID:**الإسعافات الأولية:**

• في حال ملامسة العين أو الجلد ، اغسلها على الفور بكمية كبيرة من المياة لمدة 15 دقيقة .

• في حال الإبتلاع : اشرب كوبا أو كوبين من الماء وحاول التقيؤ ، إنصل بالطبيب الذي سيقوم بعلاج الأعراض .

• التبراق : في حال الإبتلاع ، اجعل المريض يتقيأ ، و أعطه الفجم المنشط أو الفينوباربيتال لعلاج الأعراض .

In case of skin or eye contact , immediately flush with plenty of water for at least 15 minutes.

If swallowed , drink one or two glass of water and induce vomitting . call a docotor who will treat Symptomatically .

Antidote : in case of ingestion ,make the patinte vomit , and administer activate charcoal or phenobarbital to treat Symptomatically .

STORAGE AND DISPOSAL:**التخزين والتخلص:**

- التخزين: يخزن المبيد في عبوة الأصلية ، غير مفتوحة ، في مكان بارد وجاف ، بعيداً عن الطعام والأعلاف والنبور.
- التخلص من المبيد :
- يحظر النقاء أو حرق هذا المبيد سوى في المناطق المخصصة لذلك .
- لا تلوث الأنهار أو السدود أو أي مصادر مياه أخرى .
- الامتثال للتشريعات المحلية المطبقة للتخلص من النفايات الكيميائية في دولة الامارات العربية المتحدة .
- لا يجوز إعادة استخدام العبوات ويجب تقفيها ونقلها لإعادة تدويرها أو التخلص منها .

Storage : Store in original container, unopened, in a cool, dry place, away from food, feeds and seed.

Pesticide disposal : Open dumping or burning of this pesticide is prohibited.

Do not contaminate rivers, dams or any other water sources. Comply with local legislation applying to waste disposal in UAE.

Container disposal: Combustible containers should be disposed in pesticide incinerators or buried in an approved landfill. Containers are not to be reused and should be punctured and transported for recycling or disposal.

Deltamethrin is highly potent and biologically is the most active synthetic pyrethroids .

DELTA METHRIN

2.8 % EC Insecticide pyrethroids

دلتامثرين

2.8 % أي سمي مركز قابل للإستحلاب مبيد حشري بايرثرودي

مادة الدلتامثرين شديدة الفعالية وتعتبر الأكثر نشاطا من الناحية البيولوجية من بين أكثر أنواع البيروثرويدات الصناعية نشاطاً .



Deltamethrin 2.8% w/w equal to 2.5% الـج
Inert 97.2% w/w equal to 97.5% الـج
100%

المكونات :
دلتامثرين
المادة الخاملة

KEEP LOCKED UP OUT REACH OF CHILDREN

يحفظ بعيدا عن متناول



رقم التسجيل في وزارة البيئة والتغيير المناخي :

الشركة المنتجة : Heranba Industries Limited , India

الوكيل الحصري : شركة الجوري للمواد الزراعية

AL JOURI AGRICUL TURAL MATERIALS

العين - شارع خليفة , Khalefa Street - AlAin

Showroom. +97137666544

Office.037666466. Mob. 506636891

Email : aljouriaae@gmail.com

Web : www.aljouriamc.com

الجوري للمواد الزراعية
AL JOURI AGRICULTURAL MATERIALS

Net weight: 1000 ml

وزن العبوة: 1000

DIRECTIONS FOR USE:**تعليمات الأستخدام :**

خذ الكمية الموزونة من الدلتامثرين، واضف اليها كمية صغيرة من الماء ، وإخلطها جيدا ، ثم اضف الكمية المتبقية من الماء الى مع التحريك بقوة ، مادة دلتامثرين مادة متوافقة مع معظم المبيدات الحشرية ومبيدات الفطريات ذات التفاعل المتعايد ، لا ترش في عكس إتجاه الريح .

Instructions for use :

Take the measured amount of deltamethrin, add a small amount of water to it, and mix thoroughly , then add the remaining amount of water to it with vigorous stirring. Deltamethrin is compatible with most insecticides and fungicides with a neutral reaction. Do not spray facing the wind .

المحصول Crop	الافسة Pest	معدل الإستخدام لكل 100 لتر ماء Rate /100 liter of Water	فترة الأمان PHI
الحمضيات والشجر المتجا citrus and manga trees	الحشرات العصاة و الديدان والتطغلت Sucking insects , worms and hoopers	33 - 50 مل 50 - 33 ml	1 يوم 1 Day
الخضروات Vegetables	المن ، التربس، صمغيات الأفاق ، الديدان Leafminers , Aphids , Thrips, Worms	90 - 100 مل 100 - 90 ml	3 أيام 3 Days

- لا تدخل أو تسمح للعامل بدخول المنطق المعالجة خلال فترة الدخول المقيدة لمدة 12 ساعة .
DO NOT entry or allowed worker entry into treated areas during the restricted-entry interval of 12 hours

Warranty Statement:**الضمان:**

تضمن الشركة المنتجة ثبات المواصفات الكيميائية والفيزيائية لهذا المبيد والسلامة في استعماله بشرط حفظه في عبواته الأصلية في ظروف التخزين العادي حتى تاريخ إنتهاء صلاحيته بحسب ظروف دولة الامارات العربية المتحدة.

The manufacturing company guarantees the stability of the chemical and physical specifications of this product and its safety of its use, provided that it is kept in its original containers in normal storage conditions until the date of its expiration according to the conditions of the United Arab Emirates.

Production Date :

Expiry Date:

Batch No:

أنظر العبوة للتفاصيل

تاريخ الإنتاج :

تاريخ الإنتهاء :

رقم التشغيلية :